
Reventin-Vaugris  
La municipalité propose une 
mutuelle communale 
La commune de Reventin-Vaugris a présenté ses propositions concernant la 
mutuelle communale à la population. 
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Autour du maire, Dominique Garalon du Conseil des sages et les représentants 
de deux mutuelles retenues.  
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Avoir ou non une mutuelle est un vaste débat. Chacun a son opinion ! Le coût 
freine aussi l’adhésion à la « bonne » mutuelle garantissant les meilleurs 
remboursements. Le président de Région fait actuellement de grandes 
annonces sur le sujet. La commune de Reventin-Vaugris, elle, a déjà travaillé 
sur ce dossier et vient de présenter ses propositions aux habitants de la 
commune. 

Dans le cadre d’un partenariat étroit entre la municipalité et le Conseil des 
sages, les Reventinois qui le souhaitent peuvent désormais accéder à une 
mutuelle communale. C’était un engagement de l’équipe municipale, c’est 
donc désormais une réalité. Après étude des résultats de l’enquête à laquelle 
plus d’une centaine de personnes ont répondu, un appel à partenariat a été 
lancé. Et après analyse des offres reçues, le choix s’est porté sur deux 
organismes qui présentaient, selon les élus et au regard des besoins de la 
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population, le meilleur dossier. Ce sont Solimut et Apicil. Solimut entre 
pleinement dans le dispositif “mutuelle communale” en présentant une 
offre spécifique avec des tarifs préférentiels. 

Des permanences assurées 

En outre, des permanences seront assurées dans la commune. Des actions de 
prévention seront aussi organisées dans les mois à venir. Bien qu’elle ne soit 
pas spécifique, l’offre d’Apicil a semblé malgré tout pertinente au regard du 
public visé. 

Plus de 70 personnes assistaient à la réunion d’information organisée par la 
mairie avec ces deux organismes. Ce qui a suscité un vif intérêt et entraîné 
un lot de questions. À la suite de cette rencontre, de nombreux rendez-vous 
individuels ont été pris pour l’étude de la situation de chacun. 

« Un plus pour faciliter l’accès aux soins, au meilleur tarif possible, d’autant 
plus important en cette période d’inflation, pour favoriser la proximité et 
développer la prévention », conclut la maire, Édith Ruchon. 

Pour tout renseignement, s’adresser au secrétariat de la mairie.  

 


